

Danke – Thank you – Merci – Teşekkürler

Wir ***Rhein-Paten*** sind eine Gruppe Freiwilliger, die sich für Sauberkeit am Rhein-Ufer und darüber hinaus einsetzen. Wir bekämpfen die Vermüllung unserer Stadt in regelmäßigen Sammelgängen. Wir ***bedanken uns herzlich dafür***, dass Sie Ihren kleineren Abfall in die vorhandenen städtischen Mülleimer entsorgen und größere Objekte (Pizzaschachteln, etc.) mit nach Hause nehmen und dort entsorgen. Einen großen Anteil am öffentlichen Müll haben Zigarettenstummel und Zigaretenschachteln. Wir bitten Raucher weiterhin, diese nicht achtlos der Umwelt zu überlassen. Hinterlassene Glasflaschen werden schnell zu Scherbenhaufen, die Mensch und Tier gefährden, und die von uns mühsam entfernt werden müssen. Seit Corona finden wir auch Mund-Nase-Masken und Gummihandschuhe vor. Diese könnten, wie auch Taschentücher, infiziert sein und sollten keinesfalls einfach fallen gelassen werden.

Sie sind sehr herzlich willkommen, sich mit uns zu engagieren:

rheinpaten.jimdofree.com
rheinpaten@gmx.de

***Mach mit, jung und alt, hier und in Deinem Veedel!
Berichte uns über Deine Erfahrungen und Ideen!***